



# 赤れんが

- \* 並木に文化施設を！
- \* 今年の夏祭りは8月19日、20日に！
- \* 5月より廃品回収日が変更に！
- \* 管理組合でタイルの斡旋！

## \* 会長あいさつ

早いものでブラウンハイムに入居して10年を経過し、入居時に生まれた子供は小学校の4年生になりました。

自治会も11期目を迎え新しい歴史をつくろうと階段委員一同、張り切っております。

過去10年の自治会活動を振り返って見ますと、自治会執行部先行型の活動が目立ち、会員の積極的参加が希薄であったと思われましたので、今期からは会員が進んで参加できるような企画を立案して行きたいと思っております。

全体事業については、従来より行なわれて来たものを受け継ぎますが、その内容を再検討し一層充実したものに育てあげたいと思っております。

例えば、夏祭りについては子供達に企画、立案の中心になってもらおうと考えております。

又、昨年、お隣の第三住宅と合同で行った運動会を今年は参加自治会を増やし近隣との親睦をより一層深めて行きたいと思っております。

広報活動では『赤れんが』の発行が、従来年4回であったものを毎月発行しブラウンハイムの内外に関するニュース、管理組合、民生委員、体育指導員、青少年指導員、子供会、並木ブラウンズからのお知らせ、取材等をタイムリーにお伝えして行きたいと思っております。

又、今後の活動として自治会では連合自治会に働きかけ横浜市で一番欠けているといわれる文化施設が並木地区に建設されるように運動して行きたいと考えております。近年、並木地区に於ても種々のサークル活動が盛んになりつつありますが、文化活動の発表の場、練習の場となりますと金沢公会堂を除いては皆無に等しいのが現状です。合唱・器楽のアンサンブルや舞踊・民謡等の音の出るサークルでは団地の集会所での練習は近所迷惑になりますので、そういうったサークル活動を育てる場の必要性が痛感されます。

先頃、『文化会館設置案』なるものが市議会で可決され、すでに緑区、戸塚区に建設されつつありますが是非とも金沢文化会館の建設を並木地区に誘致しそれを核として文化的で明るい街づくり『ふるさと並木』を子供達に残すのが自治会の今後に課せられた使命と考えております。一年間という短い期間でどれだけの事が出来るか分かりませんが精一杯頑張りますので、皆様宜しく御協力のほど御願い致します。

## \* 連合自治会よりお知らせ

### (1) シーサイドタウン夏祭りについて。

今年の夏も例年通りシーサイドタウン夏祭りを8月19日(金)、20日(土)の2日間にわたり舟だまりを中心として行う事に準備委員会で決定致しました。

催し物については今後つめて行きたいと考えております。

第二回の準備委員会は5月8日(日)に行う予定ですので御意見、御希望がありましたら皆様どしどし連合自治会担当の福永まで連絡して下さい。

### (2) シーサイドライン説明会について。

去る4月12日(火)午後7時より1丁目第三住宅に於て横浜市及び新都市交通(株)を招き各自治会2名の割り当てで約40名出席し活発な質疑応答が行われました。

開業は64年7月を予定しているそうですが、運行計画、料金等については3月頃にならないと決定されないとのことでした。

運行経路については、JR新杉田駅から金沢八景(仮駅)迄です。

金沢八景(仮駅)は京急金沢八景駅より約300メートル手前につくられる予定です。

自治会側より今後検討してもらうよう要望した事は、①駐輪場の設置、②街燈の設置、③シーサイドライン高架下の有効利用、等です。連合自治会ではこれからも連絡を密にし少しでも利用者の便宜をはかってもらうように活動をつづけて行きたいと考えております。(福永)

## \* 廃品回収日変更のお知らせ

従来、第一、第三水曜日に実施しておりました廃品回収ですが本年度の自治会は資源再利用に積極的に取組もうと考え、毎月の清掃日である第二日曜日に男性の力を大いに發揮して戴き廃品回収の量を増大させ、自治会費の補助としたいと考え回収日を5月より下記のように変更させて戴きますので、皆様宜しく御協力を御願い致します。

毎月第二日曜日：14時から

毎月第四木曜日：10時から

参考までに1KGあたり新聞紙は5円、雑誌が4円50銭、ダンボールは8円、ボロ布が10円で引き取ってくれることになりました。(役員会)

## \* 管理組合よりお知らせ

### (1) 毎月第二日曜日の午前9時からはブラウンハイム全戸の定例清掃日です。

清掃後には各種連絡事項等をお伝え致しますので各戸1名必ず出席して下さい。

尚、5月8日(日)には清掃終了後自治会保健衛生部により殺虫剤の散布が行なわれます。

### (2) 風呂場、台所のタイルが1枚、2枚と剥がれ落ちて御困りの方はいらっしゃいませんか。

メンテナンス委員会では一部の方からそのような声を聞きましたので業者に交渉し市価に比べ安価にタイルを購入できることになりましたので、御困りの方は管理組合の各棟理事まで御連絡して下さい。尚、修理方法はそのつど管理組合理事に聞いて下さい。(稻村)